

Biothérapie : la Bourgogne-Franche-Comté veut s'inspirer du modèle américain

La région veut renforcer son ouverture internationale à l'aide d'un partenariat avec le cluster américain BioForward, visant à structurer sa filière biothérapie. « Le modèle de financement du cluster biotechnologique est très intéressant puisqu'il repose sur une plateforme d'achats collective plutôt que sur des fonds publics », note le vice-président à la région en charge du développement économique.



RT Réservé aux abonnés

Powered by ETX Studio

00:00/00:00

Amandine Ibled
27 Nov 2024, 7:15



RD-Biotech, spécialisée dans la fourniture de matières premières critiques pour les biothérapies, collabore déjà avec des clients européens qui, à leur tour, opèrent pour des entreprises américaines. (Crédits : Olivier Perrenoud)

La filière biothérapie de Bourgogne-Franche-Comté a franchi une étape en signant un partenariat inédit avec BioForward, le cluster américain basé dans le Wisconsin. Après l'adoption en mars dernier de sa feuille de route dédiée aux biothérapies et à la bioproduction, et sous l'impulsion de l'entreprise locale Gilson, implantée outre-Atlantique, la Région et son Agence économique régionale (AER) ont effectué une mission fin octobre dans le Wisconsin et l'Illinois, deux régions reconnues pour leur dynamisme dans ces secteurs stratégiques.

DERNIÈRE MINUTE

08:48

Exclusif: Biden prépare une aide militaire de \$725 mlns...

08:47

Bernard Arnault appelé à la barre dans le procès Squarcini

08:45

Indonésie: Des glissements de terrain font 27 morts à Sumatra

08:41

Concurrence: Microsoft visé par une nouvelle enquête aux

08:40

Rémy Cointreau: Le résultat opérationnel baisse moins que...

◀ 1/5 ▶

[voir tous les articles](#) +

